

松野さん LINEファン化ステップ配信

1 通目

■肉汁帝国

ハンバーグBingo
肉汁マスターの〇〇です。

あなたは今の人生に満足していますか？

肉汁足りてますか？

参議院議員選挙の山本太郎さんのような問いかけから始めてしまいましたが、実は、私、将来、どうなりたいかポジティブに考えて行動するのが好きなのです。

「やっぱ、男に生まれてきたからには世の中をどげんかせんといかんぜよ」

と、西郷さん、龍馬さんともわからない意味不明な言葉がつい口から出てしまいます。

ということで、この度、店をリニューアルすることになりました。

パチパチ。

静岡にはさわやかさんという超巨大なお店があります。

が、将来的にはさわやかさんを超える一大肉汁帝国（謎）を作ろうと考えているのです。

こんなことを言うと「頭がおかしいんじゃないか」と思われるかもしれません。

ありがとうございます。

正解です。

まだ、Bingoは藤枝に一店舗のみですが、今後、頑張っって多店舗展開していこうと目論んでいるわけです。

肉汁が溢れ出すハンバーグで多くのお客様に感動してもらいたい！

それが、私の思いです。

ただ、そのためには、今のお店を盛り上げていく必要があります。

試行錯誤していますが、準備は着々と進めています。

ぜひ、今後のBingoにご期待下さい！

また、改めてリニューアルの経過などをお伝えさせていただきます。

それでは、また！

肉汁マスター



追伸：

早速、ハンバーグ屋にはそぐわない「肉汁専門店」というのれんを掲げてみました。

お近くを通ったら見てやって下さい^^

2通目

■鳴かず飛ばず店

肉汁こそ正義

ハンバーグBingo

肉汁マスター謙治（ケンジ）です。

最近、大きめののれんを付け、のぼりも一新したら少しずつお客様が増えてきました。

本当にありがとうございます。

でも、それまでは鳴かず飛ばずの店でした。

気合いを入れてハンバーグやカレーを仕込んでも車は通りを走り抜けていきます。

大学生の女の子のスタッフは、勉強に忙しくなって来れなくなるし、店はうまく回っていませんでした。

「これは、まさか良くない気が蔓延しているのか!？」

とスピリチュアルなことも考え、とある大企業の社長やプロスポーツ選手がお忍びで通う占い師さんに見てもらいました。

すると、衝撃の事実が発覚したのです...

すみません、これ以上は長くなるので、また明日お話ししたいと思います...

ハンバーグBingo

肉汁マスター

番匠谷 謙治 (ばんじょうや けんじ)

3 通目

■衝撃の告白

肉汁以外信じない

ハンバーグBingo

肉汁マスター謙治 (ケンジ) です。

とあるスゴ腕占い師さんに今後の店の発展について見てもらいました。

そこで発覚した衝撃の事実。

それは、、、

2年以上何をやってもうまくいかないということでした。

ガビーーーーン。

占いでは、名前や手相、私の表情など舐め回すように見られました。

私は、赤面し、その時の恥ずかしさといえば、ベッドの下に隠してあるエロ本がお母さんに見つかり、机の上に置かれていた時と同じ感覚です。

ですが、そうすることで先々のことが見えてくるそうです。

この衝撃の告白をされたのが2017年4月。

あと2年以上もある。

赤字の月もあり、先行きが不安で店をたたもうと考えたことは何度もありました。

今でこそ肉汁マスターを名乗っていますが、気持ちは暗い深海のように沈んでいたのです。

新海誠、天気の子。

しかし、2018年12月、私は、ある謎の2人に会い、人生が大きく動き始めたのです...

つづく...

ハンバーグBingo

肉汁マスター

番匠谷 謙治（ばんじょうや けんじ）

4 通目

■ 2人の魔法使い

ノー肉汁、ノーライフ

ハンバーグBingo

肉汁マスター謙治（ケンジ）です。

「2年以上、何をやってもうまくいかない」

「2019年6月までは我慢しなさい」

「それ以降はだんだんと商売も上向きになってくる」

スゴ腕占い師の衝撃の宣告から1年半を過ぎた頃、私は、2人のコンサルタントと出会いました。

1人は、うどん天下一決定戦、東日本1位を獲得した『讃岐のおうどん花は咲く』代表、相方（さがた）さん。

もう1人は、日本でも有数のコピーライター河原崎さん。

彼らはちょっと店に手を加えるだけで繁盛店にしてしまう魔法を使うそうです。

ベホマズンなのかザオリクなのか、そんな感じだそうで...

彼らの怪しい噂を聞きつけた私は、藁にもすがる思いでコンタクトを取り、直接指導を頂くことになりました。

しかし、そこで待っていたのは衝撃の提案だったのです...

つづく...

ハンバーグBingo

肉汁マスター

番匠谷 謙治（ばんじょうや けんじ）

5通目

■嘘のような魔法

夢なき者に肉汁なし

ハンバーグBingo

肉汁マスター謙治（ケンジ）です。

店の立て直しを決めた私は、レベル99の2人の魔法使い（コンサルタント）を召喚しました。

まず、彼らが行なったのは、店の商品と接客の調査です。

評価としては、

「ハンバーグも美味しいし、接客も感じが良いです」

立ち上がれないほどの攻撃魔法を浴びせられるかと思いきや合格点でした。

しかし、なぜ、料理も接客も悪くなくお客様が入らないのかわかりません。

そこで、魔法使い（コンサル）に言われたのが

「店が全く目に止まらないですね」

私は、それなりに目立っていると思っていました。

私とお客様からの見え方は全く違うものですね。

そして、彼らが唱えた一発目の魔法（提案）が『デカイのれん』です。

「うちハンバーグ屋だよ！うそでしょー！」

と思っていた矢先、更に仕掛けてきた連続魔法（提案）でノックアウトされました。

魔法使い恐るべし...

つづく...

ハンバーグBingo

肉汁マスター

番匠谷 謙治（ばんじょうや けんじ）

6通目

■(?o?)

肉汁はあなたを裏切らない

ハンバーグBingo

肉汁マスター謙治（ケンジ）です。

6月から店に来て頂いている2人のコンサルタント。

彼らの一発目の提案は“デカイのれんを付けること”でした。

ハンバーグ屋にのれんなど付けている店は、全国探してもなかなかないでしょう。

ちょっとオシャレに見せたい私にはかなり抵抗がありました。

そして、更に2人は笑いながら言うのです。

「のれんの文字は『肉汁専門店』にしましょう」

私は、両目が?になりました。⇒(?o?)

ハンバーグでもカレーでもなく

『肉汁専門店』

です。

もはや何屋かわかりません。

私も大笑いしました。

しかし、肉汁専門店とくるとは思いもよりませんでした。

ですが、とてつもないインパクトを感じたのも事実です。

なので、もうここまで来たら思い切って提案に乗ってみようと思いました。

そして、のれんを店先に掲げるとまさかの展開が待っていたのです...

つづく...

ハンバーグBingo

肉汁マスター

番匠谷 謙治（ばんじょうや けんじ）

7 通目：

■のれん効果ヤバし！

肉汁が苦手な方ご遠慮下さい

ハンバーグBingo

肉汁マスター謙治（ケンジ）です。

最近、2人の魔法使い（コンサルタント）の魔法（提案）で『肉汁専門店』と大きな文字で書かれたのれんを店先にドカーンと出しました。

ですが、実は私、

「そんなすぐに効果なんか現れないんじゃないか」

という猜疑心しかありませんでした。

しかし、のれんを出してみると、その日からお客様が止めどなく来店し始めたのです。

何が起こったのか信じられませんでした。

現在、お客様の数は1.5倍になり、ギリギリ仕込みが追いついているという状況です。

本当にこの2人は魔法使いでした。

言葉一つで圧倒的なインパクトを与える。

凄い技術です。

お客様も入り出し、これで順調に経営ができそうだと思っていた矢先、当店には新たな試練が待っていたのです...

つづく...

ハンバーグBingo

肉汁マスター

番匠谷 謙治（ばんじょうや けんじ）

8通目

■てえへんだ、てえへんだ！

人を操る禁断の肉汁

ハンバーグBingo

肉汁マスター ケンジです。

『肉汁専門店』の、のれんを掲げ、お客様も徐々に入り出し、順風満帆に行くのかな、と思っていた矢先、新たな試練が待っていました。

今までアルバイトとして働いてくれていた美人JD（女子大生）が店を辞めることになったのです。

店は、私と人妻（美人）のナナミさん2人で回すことになりました。

ファン化ステップメール

これがまた大変で、ランチタイムが終わった後のアイドルタイムにもほとんど休憩は取れません。

完全なブラック企業です！

しかし、そんな状況は一刻も早く脱しないと私もナナミさんも倒れてしまいます。

そこで、オペレーションを見直し、ハンバーグの味は落とさず、何とか今までの業務量でこなすことができるように。

ただ、スタッフ不足は否めません。

ということで求人を開始。

すると早速JK（女子高生）から応募があり採用できました。

こうして、ひとまず事なきを得たのです。

ちなみに今も厚待遇でスタッフ募集してます！

詳しくはホーム投稿で^^

ハンバーグBingo
肉汁マスター
番匠谷 謙治

9通目

■ナナミの一本背負い

さあ、肉汁に目覚めよう
ハンバーグBingo
肉汁マスター ケンジです。

以前にも書きましたが、私には夢があります。

それは、Bingoを全国区のお店にすること。

口で言うのは簡単ですが大変なことだと思います。

ですが、その私の夢に乗っかってきているスタッフのナナミさん（美人柔道家）を始め、力を貸してくれる人達には本当に恵まれています。

ナナミさんとは意見の食い違いから言い争いになり、何度も一本背負いで投げ飛ばされそうになりましたが、その度によく話し合い、目標に向かって一步一步進んでいます。

そういえば、2人で涙を流しながら話し合ったこともあったっけ。

また、仕入れをお願いしているお肉屋さんもわがままを聞いてくれて、こういう部位が欲しいという入手が難しくてもすぐに手配してくれる。

まさに当店の心臓部です。

そうした人達に支えられてお店が営業できています。

ただ、全国区の店になるには、避けては通れない競合店の存在があります...

つづく...

ハンバーグBingo
肉汁マスター
番匠谷 謙治

10通目

■世界政府への挑戦状

ほとぼしれ肉汁
ハンバーグBingo
肉汁マスター ケンジです。

当店の競合店といえば、全国チェーンの店や全国に名を轟かす県内の名店になります。

店舗規模を考えると世界政府 対 麦わらの一味のようです。

ただ、手前味噌ではありますが、当店のハンバーグも大手に負けず劣らず旨いと思うんですね。

かなり、というかむしろウチの方が。

ということで、多くのお客様からも「一番好きです！」という告白を頂いて、私は今、空前絶後のモチ期を謳歌しているところです。

王下七武海。

※「それはハンバーグのことだ」というツッコミは受け付けておりません

ただ、なかなかデカイ競合店の牙城を崩すことは難しいと思いますが、まずは地域No.1のハンバーグ店を目指して船を進めたいと思います。

おっと！

こんなことを書いていると、また、コンサルの2人から新たな指令が届きました。

今回の要求はちょっと厳しいものになりそうです。

つづく...

ハンバーグBingo
肉汁マスター
番匠谷 謙治

11通目

■コンサルと喧嘩をします

肉汁全開放
ハンバーグBingo
肉汁マスター ケンジです。

現在、Bingoはリニューアルに向けて絶賛準備中。
※営業はしています

そんな中で度々コンサルタントから指令が届くのです。

「店内に6枚のブラックボードを設置して下さい」

ファン化ステップメール

「店に入る前に食べられるメニューがわかるよう大きなポスターを掲げて下さい」

これは、お客様に美味しさがちゃんと見えるようにするための施策です。

ですが、今回送られてきた指令は、ちょっと躊躇してしまっています。

というのも

「大幅な値上げを実行して下さい」

というものだからです。

利益のみを追求するのであれば、それも1つの方法だとは思いますが。

しかし、値上げをしたら店を愛してくれているお客様に再度来店してもらえなくなるのではないかとも思うのです。

なので、今回ばかりは、とんでもない返り討ちにあうことを覚悟でコンサルと戦ってみます！

大幅値上げをしなくて済むよう応援してして下さい。

応援スタンプか、何かメッセージを頂けると励みになります！

ハンバーグBingo

肉汁マスター

番匠谷 謙治

12通目

■倒産リスク...

新時代の肉汁

ハンバーグBingo

肉汁マスター ケンジです。

昨日は、大変多くのスタンプやメッセージを頂きました。

本当にありがとうございます。

今、大幅値上げを要求してきたコンサルタントと絶賛喧嘩中なのですが、まだ決着はつきません。

コンサルが言う値上げについてもお客様のためだという理由があるのです。

仮に安い金額で商売をし続けたら当店の利益は残りません。

その結果、倒産してしまうリスクが高くなる。

もし、潰れてしまったらお客様は当店のハンバーグを食べられなくなります。

これでは本末転倒です。

しかし、今のまま販売を続けるのであれば、お客様の数をさらに増やすことが必須。

小さな利益を積み重ねていく形です。

私の仕事量も増え、キツくはなりますが、お客様のことを考えたらその方が良い気がしているのです。

ですので、値上げに関しては、まだ詰めていく必要があります。

今日もコンサルとじっくり話をするので、結果についてはちょっと待っていて下さいね。

頑張ってみます！

ハンバーグBingo

肉汁マスター

番匠谷 謙治

13通目

■コンサルと喧嘩した結果...

君は肉汁を感じたことはあるか？

ハンバーグBingo

肉汁マスター ケンジです。

昨日の営業終了後、深夜までコンサルタントと打ち合わせをしていました。

テーマは、値上げの実行についてです。

倒産のリスクを回避し、健康な状態で長期的に店を存続させていく方法の1つとして値上げは妥当です。

しかし、値上げによって利用できなくなるお客様が増えることを考えると心苦しくて仕方ありません。

ですので、コンサルには真摯に私の想いを伝え、今回、値上げは見送ることで決定しました。

やはり、お客様の気持ちに寄り添うことが一番だと思ったので。

また、今回、多くの方からの応援メッセージ、スタンプが何よりの支えになりました。

本当にありがとうございます。

今後もハンバーグの品質を落とさずに肉汁が溢れるハンバーグを提供していくので応援して下さいね。

さて、リニューアルに向けて驚くべき新メニューを開発することが決定しました。

その開発秘話に関してはまた改めてお知らせします。

ハンバーグBingo

肉汁マスター

番匠谷 謙治

14通目

■ハンバーグの話（初）

全ては肉汁から始まる

ハンバーグBingo

肉汁マスター ケンジです。

そういえば、当店、ハンバーグ屋なのにハンバーグの話をしていませんでした 笑

実は、当店のハンバーグは、オープンから4回ほど味を変えているのです。

一番気を使ったのがスパイスを足したり引いたりするところ。

それまでのものとは味が全く変わってしまいますから。

ファン化ステップメール

お客様には「明らかに昨日のものとは違う」と思われたいレベルで調整をしてきました。

そして、焼きにもこだわりがあります。

表面はカリッとさせて、中はふんわりさせ肉汁を閉じ込める。

その結果、今のハンバーグになったのです。

ハンバーグの改良はこれからも続きます。

常にブラッシュアップ。

今後もより美味しい、ジューシーなハンバーグに進化していくので楽しみにしていて下さい。

そして、昨日からリニューアルに向けた新たなハンバーグの開発を開始しました。

詳しくは、明日以降にまたお話ししたいと思います。

ハンバーグBingo

肉汁マスター

番匠谷 謙治

15通目

■難航しています

肉汁を信じてみるだけでいい

ハンバーグBingo

肉汁マスター ケンジです。

今、リニューアルに向けた新たなハンバーグを開発しています。

それも今までBingoにはなかったとてもプレミアムなハンバーグです。

もちろん今お出ししているハンバーグも自信作ではありますが、更にそれを超えていくものだと思って下さい。

例えるならギアフォースです（謎）

ハンバーグのお肉は国産黒毛和牛を使用。

しかし、これがなかなか難しいのです。

ある程度、脂の乗った部位を使わなければ肉汁を出すことはできませんし、つなぎを使わなければボソボソしやすい。

お肉のこね方や焼き方など何度も試していますが、Bingoらしい、表面カリッと、中は肉汁たっぷりでふわふわジューシーなハンバーグをまだ安定して作ることができません。

1日でも早くあなたに食べてもらいたいと思ってはいますが、もう少し時間がかかりそうです。

ですので、もう少し待っていて下さい。

最高傑作のハンバーグを必ず完成させ、お知らせ致します。

ハンバーグBingo

肉汁マスター

番匠谷 謙治

16通目

■ちょっと教えて下さい

ハンバーグBingo

肉汁マスター ケンジです。

昨日、リニューアルに向けたプレミアムなハンバーグの開発について話をしました。

今、施策段階で、だいぶ美味しいものに仕上がってきたのですが、お客様に感動してもらえるレベルにまで到達していないのです。

ところで、あなたに肝心なことを聞いていませんでした。

今のハンバーグでも多くのお客様に喜んで頂いているのですが、黒毛和牛のハンバーグって食べたいですか？

Bingoらしい、肉汁たっぷりのふわふわジューシーな黒毛和牛ハンバーグ。

もし、食べてみたい！と思って頂いたら何かスタンプを1個送って下さい。

あまりに送られてくるスタンプ数が少なかったら開発しても仕方がないと思うのでお蔵入りにするつもりです。

それでは、スタンプお待ちしております！

ハンバーグBingo

肉汁マスター

番匠谷 謙治

17通目

■悲しいお知らせ...

肉汁があなたを救う

ハンバーグBingo

肉汁マスター ケンジです。

今、悲しい気持ちでいっぱいですが大切なお知らせをしなければなりません。

先日、

「リニューアルに向けた和牛のプレミアムなハンバーグを食べてみたい場合は、スタンプを1個送って下さい」

というアンケートを行わせて頂きました。

回答ありがとうございました。

しかし、思いのほか、送って頂いたスタンプの数が少なかったため、販売をやめようと思います。

和牛のハンバーグをを食べたい！

と思い、スタンプを送って頂いた方には本当に申し訳ないのですが、一定数ご注文頂ける見通しがないと食材の発注も難しいのです。

なので、和牛プレミアムハンバーグは、お蔵入りにせざるを得ません。

私の力不足で本当に申し訳ありません。

なんだか、私1人で気持ちが盛り上がっていたようで恥ずかしいです。

そんな感じなので、リニューアルは店舗の改装と従来のハンバーグの改良でいこうと思います。

ありがとうございました。

ハンバーグBingo

肉汁マスター

番匠谷 謙治

18通目

■正直悩んでいます...

毎日使う肉汁だから

ハンバーグBingo

肉汁マスター ケンジです。

昨日、リニューアルに向けた和牛のプレミアムなハンバーグ販売中止をお知らせしました。

すると、20名ほどの方から

「楽しみにしているのだからなんとか和牛のハンバーグリリースして下さい！」

「Bingoさんのハンバーグが大好きなんです！お願いします！」

「マスターらしくない！また店行くから頼むよ～」

とメッセージを頂きました...

正直どうしようか悩んでいます。

送られてくるスタンプが少ないというのは、普段から読まれていないか、興味がある人が少ないということなので...

しかし、そう思う一方で、今回のようにメッセージをくれた人のことは見逃すことはできないとも思っています。

んー、どうしよう...

今日1日考えさせて下さい。

明日、改めて、和牛ハンバーグの販売をどうしようかお知らせしたいと思います。

ハンバーグBingo

肉汁マスター

番匠谷 謙治

19通目

■最後のアンケート（72時間以内）

肉汁、それは人を動かす

ハンバーグBingo

肉汁マスター ケンジです。

先日お伝えした、プレミアムな和牛ハンバーグ販売についてお話しします。

和牛ハンバーグについてどのくらいの方が興味を持って頂いているのか、前回のアンケートではわかりませんでした。

アンケートの回答スタンプを送って頂いていない方からもメッセージを頂きましたし、実際どうなんだろう...

ですので、もう一度だけあなたの気持ちを聞かせて下さい。

現在、Bingo史上最高の肉汁たっぷり表面カリッと中はふわふわな和牛ハンバーグを試作しています。

そんな贅を極めた和牛ハンバーグですが、完成した暁には、注文する、しないは別として興味はありますか？

これが、最終アンケートです。

興味があれば、1つだけスタンプを送って下さい。

もし、今回も思ったよりクリック数が集まらなければ、和牛ハンバーグは、完全にお蔵入りさせるしかないかな～と思っています。

それでは、アンケートの回答スタンプ、首を長くしてお待ちしています^^

ハンバーグBingo
肉汁マスター
番匠谷 謙治

20通目

■衝撃のアンケート結果

あなたも肉汁わたしも肉汁
ハンバーグBingo
肉汁マスター ケンジです。

先日、Bingoのリニューアルに伴う『プレミアムな和牛ハンバーグ』に興味がある人がどれだけいるのか把握したいと思い、最後のアンケートを行いました。

その結果、、、

予想以上の数、多くのスタンプを頂きました。

その数100件以上です。

本当にありがとうございます。

思ったより興味がある方が多くほっと一安心です^^

ということで、Bingoの最高傑作となる肉汁たっぷりの和牛ハンバーグの開発を進めることになりました！

パチパチ。

これから開発を再開しますので、もうしばらくお待ち下さい。

目処が立ちましたらまた改めて詳細を話したいと思います。

それでは、今日も1日良い肉汁を！（謎）

ハンバーグBingo

肉汁マスター

番匠谷 謙治

21通目

■何か足りない...

わが家の肉汁計画

ハンバーグBingo

肉汁マスター ケンジです。

多くの方に期待されている肉汁じゅわ～の和牛プレミアムなハンバーグ。

だんだんいい感じに仕上がってきました。

ただ、今まで使っていたお肉とは違うものなので、こね方だったり味付けも変える必要があります。

確かに、現状の試作のものでも美味しいと感じてもらえると思います。

が、

もう一つなんとなくというか、感覚的なものなのですが、何か足りない気がするのです。

それが、スパイスなのか、塩なのか、まだ答えが出ません。

やはり、お客様に食べて頂いたら感動してもらいたい。

それが肉汁マスターのこだわりです。

「いつになったら完成するんだよ！」

という気持ちもあると思いますが、もう少し待っていて下さい。

必ず最高傑作のハンバーグを作り出しますのです。

それでは、今日も1日良い肉汁を！（謎）

ハンバーグBingo
肉汁マスター
番匠谷 謙治

22通目

■リニューアル大詰め

未来とは、肉汁である
ハンバーグBingo
肉汁マスター ケンジです。

今、着々とリニューアルに向けて準備をしています。

この準備とは、お客様に喜んでもらうのが一番の目的ですが、競合店と戦い、地域No.1の店になるための準備でもあります。

すでに多くのお客様から

「どこのハンバーグよりもBingoのハンバーグが好きです！」

「もっと多くの人にBingoの美味しいハンバーグを知ってほしい！」

という熱いメッセージも頂いています。

嬉しい限りです。

お客様の応援が、力強く前に進むための何よりの原動力になります。

ぜひ、今後も応援をよろしくお願いします！

さあ、リニューアルもいよいよ大詰めです。

来週末までには店内リニューアルも完成すると思います。

その際には、また改めてご連絡しますので

ぜひ、店を見に来て下さいね。

ハンバーグBingo
肉汁マスター
番匠谷 謙治

23通目

■キングのメンチ

肉汁を信じよ

ハンバーグBingo
肉汁マスター ケンジです。

そういえば、当店、ハンバーグだけではなくメンチカツもかなり人気の高い商品です。

うっかり紹介を忘れていました！

ハンバーグは元より、このメンチカツ、肉汁キング（オーナー）が子供の頃に食べた、横浜のとある商店街にあるお肉屋さんのメンチカツを再現したいと思い、キング自ら開発をしたものです。

サクサクの衣に肉汁を閉じ込めたジューシーなメンチカツ。

ハンバーグとのセットでもお楽しみ頂けます。

ぜひ、ご賞味下さい。

ハンバーグBingo
肉汁マスター
番匠谷 謙治

24通目

■フォトコンテストやるよ！

肉汁に魂込めました
ハンバーグBingo
肉汁マスター ケンジです。

インスタグラムはやってますか？

実は、リニューアル後、少し経ったらインスタを使ったフォトコンテストを行おうと思っています(カメラ)

ファン化ステップメール

まだ構想段階ですが、例えば、Bingoのハンバーグをインスタに投稿して頂き、金賞、銀賞、銅賞を選出。

受賞者には、和牛のプレミアムハンバーグを無料にしたり、いつもの肉汁じゅわ〜なハンバーグを無料にしたり、といったことを考えています(ギフト)

他、もしあなたが受賞をしたら欲しいものはありますか？

仮に金賞を受賞した時に、こんなプレゼントをもらえたら嬉しいな〜、というものをぜひ送って下さい〜(笑顔)

常識は考えず、自由な発想で自分勝手に考えて欲しいです。

よろしくをお願いします！

ハンバーグBingo
肉汁マスター
番匠谷 謙治

25通目

■ケンジ感激！

肉汁の時間ですよ！
ハンバーグBingo
肉汁マスター ケンジです。

昨日、インスタを使ったフォトコンテストの企画についてメッセージを送りましたら、多くの方から受賞者が受け取ることができる特典の案を送って頂きました！

ありがとうございます！

ケンジ感激！

まだ、具体的にどんな受賞者特典にするのか決まっていますが、興奮するプレゼントをご用意したいと思います！

楽しみにして置いて下さい。

ちなみに、まだまだ、特典の案は募集しております。

ハンバーグとは一切関係ない、突拍子もない、とんでもない案でもOKです。

ぜひ、送って下さいね～。

ユニークで面白い案があれば、LINEでも紹介したいと思います！

ハンバーグBingo

肉汁マスター

番匠谷 謙治

26通目

■いよいよ完成か？

肉汁は飲んでも飲まれるな

ハンバーグBingo

肉汁マスター ケンジです。

店内リニューアルもいよいよ大詰めになってきました。

飾り気のなかった店内がちょっとにぎやかに見えますと思います。

今まで、美味しいハンバーグを作ることばかりに集中していたので、なぜ、美味しいのかという具体的な案内が店内にありませんでした。

しかし、これからはハンバーグの美味しさが、食べる前に目で見えるようになります。

ぜひ、壁際に掲げるブラックボードをご覧ください。

Bingoのこだわりを網羅しました。

また、今後は、お席でも追加注文をしやすいようにメニューブックを用意したり、お客様に楽しんで参加して頂けるイベント告知などやることは色々あります。

全国区のハンバーグ店になるためにコツコツとやるべきことをやっていきます。

さて、一旦の店内リニューアルの完成は8月30日の予定です。

その際にはまた改めてご連絡しますので、ぜひ、変わった店内を見にきてやって下さい。

ハンバーグBingo

肉汁マスター
番匠谷 謙治

27通目

■リニューアル完成！

肉汁があなたのハートをわしづかみ
ハンバーグBingo
肉汁マスター ケンジです。

ついに、、、

店内リニューアルが完成しました！

店内の壁、両面にはBingoのハンバーグのこだわりをブラックボードで掲載し、よりイメージできるように。

そして、各種POPも配置。

また、店の外には大きめなセイル型の登りがはためき、通りから目立つように。

店の入り口には、ハンバーグ屋らしからぬデカイのれん。

『肉汁専門店』

の文字が躍っています。

また、少し前からテスト的に行なっていたのが、ハンバーグやメンチカツなどのメインディッシュをご注文のお客様は、

“ライス、スープ食べ放題”

です。

ぜひ、お腹が空いたらBingoの肉汁があふれ出すハンバーグを食べに来て下さい。

以前とは一新された店内でお待ちしております。

ハンバーグBingo
肉汁マスター
番匠谷 謙治

28通目

■夜な夜な聞こえる悲鳴

みんなに伝えたい肉汁
ハンバーグBingo
肉汁マスター ケンジです。

昨日、店内リニューアルの告知をしてから大変多くのお客様にご来店頂きました。

本当にありがとうございます。

おかげさまでハンバーグを仕込む量を更に増やさねば追いつかなそうな勢いです。

そして、ハンバーグをこねる私の腕がもげそうです 笑

これが嬉しい悲鳴というヤツなのか。

早速、amazonのほしい物リストにサロンパスを放り込みました。

貼るは、サロンパス。

実は、最近、閉店してからも仕込みをしています。

身体的にはなかなか応えますが、ご来店されるお客様が美味しそうにハンバーグを頬張ってくれるところを想像すると力が漲ってくるのです。

ランナーズハイってこういうことでしょうか？

そうして忙しい毎日を送らせて頂いています。

さあ、今日は土曜日。

また多くのお客様がご来店されます。

気合いを入れていきますよ！

ハンバーグBingo
肉汁マスター
番匠谷 謙治

29通目

■飛び出す肉汁動画

誰にも教えたくない肉汁
ハンバーグBingo
肉汁マスター ケンジです。

そういえば、リニューアルの案を頂いた2人の魔法使い（コンサルタント）が動画をYouTubeにアップしていたのを忘れていました。

肉汁が飛び出す決定的瞬間が収められています。

⇒ <https://youtu.be/gWVFpfPz8JA>

映像に映っているのは到底魔法使いとは言えない風貌で、どちらかというとな弁慶です 笑

この動画、実は、YouTubeで『藤枝 ハンバーグ』と検索すると1位に表示されます。

数あるさわやかさんなどのレビュー動画を抑え堂々の1位。

こうした小さなことでもトップを取れると嬉しいものですね。

そういえば、先日、インスタフォトコンテストを開催する旨お伝えしましたが、いつか動画コンテストをやっても面白いかもしれませんね。

我こそは！という方お待ちしております！

そうそう、ウチの店、写真、動画はどんどん撮影してくれて構いません。

お気軽にバシバシ撮って下さいませ～。

ハンバーグBingo
肉汁マスター
番匠谷 謙治

30通目

■現在と過去

ロマンは肉汁
ハンバーグBingo
肉汁マスター ケンジです。

先日、店内リニューアル完成の案内をしてから大変多くのお客様にご来店頂けるようになりました。

リニューアル前と比べるとお客様の数は1.5倍以上になっています。

昨日、一昨日の土日也大盛況でした！

本当にありがとうございます！

しかし、以前と比べると本当に店が変わったと思います。

ランチの時間帯でもお客様が全く入らない日もありました。

旨いハンバーグを出していればお客様は来てくれると思っていましたが、それだけではダメだったんですね。

今回、コンサルタントにも助けてもらい、それが痛いほどわかりました。

やはり、店を営業する以上、多くのお客様に喜んで頂く必要がある。

そのためには、認知度をどう上げるかが重要になります。

店の広め方って広告だったりネットだったり覚えることが多く大変です。

ですが、それも楽しいもの。

日々勉強です。

ということで今週も元気に参りましょう！

ハンバーグBingo
肉汁マスター

番匠谷 謙治

31通目

■新たなスタート

後悔しない肉汁
ハンバーグBingo
肉汁マスター ケンジです。

Bingoがリニューアルを行い、この近隣もなんだか明るくなった気がします。

ウチの近所には、テナントも4件ほどありますが店を始める前は「ちょっと暗い場所だな」と思っていました。

その時、この一帯に明かりを点さないといけないと感じていたのです。

でも、多くのお客様にご来店頂けるようになったらエネルギーも生まれる。

人が集まるところには、更に人が集まってきます。

お隣のお菓子屋さんは元々有名でしたが、今は、ウチがきっかけで少くらしい貢献できているかな...

であれば、嬉しいな。

まだ、Bingoもリニューアルしたばかりで、気を抜いてられません。

認知度は上がってきたとは思いますが、まだまだだと感じています。

和牛のハンバーグのリリースも控えていますし、ここからまた新たなスタートです。

ぜひ、今後とも応援よろしくお願ひします！

ハンバーグBingo
肉汁マスター
番匠谷 謙治

32通目

■更に美味しくなりますた！

肉汁シンドローム
ハンバーグBingo
肉汁マスター ケンジです。

これから和牛ハンバーグの販売も控えていますが、実は、今までのハンバーグも改良を重ねてきました。

毎日営業しながらの味の変更はかなり大変で、1日ではその差がわからないくらいです。

3ヶ月前と比べると「あれ？少し変わったかな」と感じるくらいの微調整。

1年前と比べてようやく「お！去年より美味しくなった！」と思ってもらえる感じです。

そのくらい、使うお肉やスパイスを少しずつ少しずつ変え、改良を重ねてきました。

そんな肉汁たっぷりのハンバーグも9月9日（月）から

『あふれる肉汁ハンバーグ』

という名前に変更します。

ぜひ、更に美味しくなったハンバーグを食べにいらして下さい。

お待ちしております！

ハンバーグBingo
肉汁マスター
番匠谷 謙治

33通目

■申し訳ありませんでした

肉汁の魔力
ハンバーグBingo
肉汁マスター ケンジです。

ファン化ステップメール

先週の土日は、かつてない盛況ぶりで、ハンバーグが完売してしまい、お店に入れなかった方が30名ほどいらっしゃいました。

せっかく楽しみに来て頂いた方には、本当に申し訳なく思っています。

今後もそのような事態に陥ってしまうことがないようには務めますが、マンパワーには限界があります。

ですので、もし、完売してしまっていたら申し訳ありません。

できるだけ、営業しているお早い時間にお越し頂きたいと思います。

さて、昨日は、お店の定休日です。リフレッシュできました。

今日も気合を入れて美味しいハンバーグを作ります！

ご来店お待ちしております！

ハンバーグBingo
肉汁マスター
番匠谷 謙治

34通目

■完売したらすみません

肉汁モードにスイッチしよう
ハンバーグBingo
肉汁マスター ケンジです。

先週の土日は、大変多くのお客様にご来店頂き、ハンバーグも完売してしまいました(what?!)

ですので、この土日は先週よりも多く仕込んでいます。

ただ、そうは言っても予想以上のお客様にご来店頂けることになると、ひょっとしたらまた完売してしまう可能性は否定できません。

その際は、本当に申し訳ないのですが、後日、改めてご来店頂きたく思います。

営業時間は、昼の部11:00~14:00、夜の部17:30~20:30です。

ファン化ステップメール

確実に肉汁たっぷりのハンバーグを召し上がって頂くには、ちょっと早めのご来店をお願い致します。

最近、行列も出来始めていますので集中する時間帯にはお待ち頂くこともございます。

ご了承下さい。

それでは、この土日も気合を入れていきます！

肉汁MAX！

ハンバーグBingo

肉汁マスター

番匠谷 謙治

35通目

■ついに明日発表です！

肉汁なら全てうまくいく

ハンバーグBingo

肉汁マスター ケンジです。

明日、大切なお知らせがあります。

11時頃に送りますので見逃さないようにトークをピン留しておいて下さい。

ヒントはハンバーグの進化についてです...

ハンバーグBingo

肉汁マスター

番匠谷 謙治

36通目

■すみません！

肉汁がもっと楽しくなる

ハンバーグBingo

肉汁マスター ケンジです。

昨日は台風が接近していたので、お客様とスタッフを考え、夜営業はお休みしましたが、土曜と日曜の昼は大盛況でした。

ありがとうございました！

実は、本日、重大な発表をする予定でしたが、明日に延期させて下さい。

すみません～

ハンバーグBingo
肉汁マスター
番匠谷 謙治

37通目

■ハンバーグ リニューアル

肉汁すればいいじゃない
ハンバーグBingo
肉汁マスター ケンジです。

Bingoのハンバーグも改良を続け、満足できる仕上がりになりましたので報告いたします。

実は、今まで長い年月をかけ、ほんの少しずつ味の調整を行ってきました。

その調整とは、1日の違いでは気づかないレベルです。

しかし、半年、1年前のものと比べると明らかに美味しさの違いがわかるはず。

そんな生まれ変わった当店のハンバーグは、

『あふれる肉汁ハンバーグ』

という名前で新たにリリースします。

開発にかかった時間も膨大で、お肉もより良い部位を使うので、ハンバーグ200gでも1300円ほど頂きたいのが本音です。

ファン化ステップメール

しかし、まずは、できるだけ多くのお客様に召し上がって頂かなければ、Bingoの名を広めることはできません。

ですので、この際、思い切った価格で販売することを決意しました。

私が最終的に決めたのは、、、

あふれる肉汁ハンバーグ

200g 800円

300g 1100円

400g 1400円

600g 2000円

価格は、今までと変えず、更にライス、スープ食べ放題にしました。

実質、大幅値引きになります。

実際、これは、店を運営できるギリギリの価格です。

ですので、ぜひ、お友達にも紹介して頂ければと思います。

それでは、本日から更に美味しくなった『あふれる肉汁ハンバーグ』と共にお待ちしております。

ぜひ、お越し下さい。

ハンバーグBingo

肉汁マスター

番匠谷 謙治

38通目

■倒産の危機

肉汁という選択

ハンバーグBingo

肉汁マスター ケンジです。

昨日、Bingoのハンバーグの名前変更を発表してから、平日にも関わらず多くのお客様にご来店頂きました。

『あふれる肉汁ハンバーグ』

は、毎日飛ぶようにご注文頂いています。

本当にありがとうございます！

ただ、誰に聞いても安すぎるのではないかと心配されます。

ハンバーグ200g ライス、スープ食べ放題で800円ポッキリですから...

当店は、良い肉を選んでいきますし、大手チェーン店でもありませんし、大量発注をしているわけではないので仕入れ値もそれなりにします。

なので、実際、大して儲けはありません。

でも、これが、Bingoのハンバーグを世に広めるための価格だと思っています。

ですので、ぜひ、ハンバーグが食べたくなったらBingoを思い出して下さい。

そして、お友達にも教えてあげて下さいね。

よろしくお願いします！

ハンバーグBingo

肉汁マスター

番匠谷 謙治

39通目

■ダルビッシュの気持ち

一生忘れない肉汁

ハンバーグBingo

肉汁マスター ケンジです。

泣いています。

今、僕の腕が泣いているのです。

そうなんです。

腕がもげそうなんです。

その理由は、仕込みの量が大幅にUPしたから。

それほど連日、多くのお客様にご来店頂いています。

本当にありがとうございます！

まさにうれしい悲鳴です。

僕は、学生時代、野球少年だったので体力や腕力にはそれなりに自信があります。

しかし、連日10kg以上ハンバーグをこねこねするとなると流石の僕でも腕にきます。

今、ダルビッシュ選手の悩みがわかるとは皮肉なものです。

(ダルビッシュに失礼だというクレームは受け付けておりません)

なので、ケアは本当に大切。

恋人はサロンパスです。

でも泣き言などは言っていないので、今後も僕は、ボールを肉に持ち変えて剛腕を振るっていきます！

ということで、サロンパスの差し入れお待ちしております！

本当にありがとうございます！

あ、ちなみに僕のポジションはキャッチャーでした。

ハンバーグBingo

肉汁マスター

番匠谷 謙治

40通目

■中間報告（ヒント：和牛）

人の数だけ肉汁がある
ハンバーグBingo
肉汁マスター ケンジです。

最近、

「和牛のハンバーグは、いつリリースなんだぜ？」

というお問い合わせが増えています。

以前、お話ししたのですが、和牛のハンバーグは、Bingoのリニューアルを記念して、完全な新作として開発中ではあります。

しかし、あと一歩のところまで足踏みしてしまっている状態なのです。

現在の和牛ハンバーグの完成度は9割ほど。

完成まであと1割なのですが、この1割が大きな壁でもあります。

必要なのは、プラスアルファの肉汁です。

Bingoと言えは肉汁。

肉汁と言えはBingo。

肉汁を極めるものと言えはケンジです（謎）

かなり開発期間が伸びてしまっていますが、必ずや最高の和牛ハンバーグを作り上げますので、もうしばらくお待ち頂ければと思います。

完成した暁には、また改めてご案内しますので、楽しみにしててください。

それでは、この土日も気合を入れていきます！

Bingoでお会いしましょう！

ハンバーグBingo
肉汁マスター
番匠谷 謙治

41通目

■カレーはお好きですか？

だから私は肉汁を選んだ
ハンバーグBingo
肉汁マスター ケンジです。

当店、ハンバーグ屋なのですが、カレーもかなり人気があります。

単品のカレーもたくさんご注文頂きますし、カレーの中にあふれる肉汁ハンバーグを落とした『ハンバーグカレー』もリピート率がかなり高いです。

実は、このカレー、“これがBingoの味”というものを決めていません。

つまり、毎日味が変わるのです。

見た目はいつも同じように見えるかもしれませんが、日によって少し甘かったり、少し辛味が強めだったり、その日の天候や気温によって味を変えているのです。

ですので、毎日味が変わるカレーを楽しんでいるお客様も多かったです。

今日も日替わりで楽しめる美味しいカレーが出来上がりました。

ぜひ、一度お試し下さい。

ハンバーグBingo
肉汁マスター
番匠谷 謙治